

交通安全教室が行われました

4月18日、関小学校の3時間目と4時間目の授業で交通安全教室が行われました。

3時間目は1年生と2年生が手を繋いで町内を歩き、関駐在所の佐藤所長や先生方から、道を歩くときのルールや信号のない横断歩道を渡るときの注意などを学びました。

3年生から6年生は自転車に関する交通ルールの学習と、普段は見られないパトカーの内部や警察官の七つ道具について勉強しました。佐藤所長がパトカーの無線機を使って宮城県警察本部と通信を行うと、県警本部から子どもたちに向けて「お父さんやお母さんのいうことを聞いて、勉強に運動に頑張ってください。」というメッセージが送られ、子どもたちは元気な声で、「ありがとうございました。」とお礼の言葉を返していました。



▲小さな冒険の始まりです



▲手をあげて、左右確認、さあ行こう



◀自転車も乗れば車と同じです

広告を募集します

広報しちかしゅくに掲載する企業の広告を募集します。

1. 広報しちかしゅく概要

・規格：A4版 1回約900部、年12回発行

2. 募集内容

- ・募集号：平成24年6月号～平成25年4月号
- ・掲載規格：サイズ：45mm×86mm
1枠10,000円
- ・掲載枠数：1広告主につき1号当たり1枠まで
- ・掲載原稿：版下として印刷できる状態の電子データ
- ・申込期限：広告を掲載しようとする月の1ヶ月前

3. 申込方法

申込用紙（町ホームページからダウンロードまたは役場総務課に備え付けの用紙）に広告案及び必要な書類を添付して、総務課企画係までお申し込み下さい。

お問い合わせ 総務課企画係

(☎0224-37-2194 担当：羽隅)

餅草《よもぎ》現金買取り!
5月7日より餅草《よもぎ》の買取を開始します。
冷凍餅草は、草餅や草大福の原料になります。
詳細はお気軽にお問合せ下さい 第1工場/丸森町小斎字京壇81-1 宮城製粉株式会社 TEL:0224-61-2525